
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  連 絡 先        2010 年 ９月５日 

木村奉憲・22－8567、杉野 修・58－9010 

石田利春・52－7260、渡辺昌代・21－9058 市議団ニュース 
日本共産党久喜市議団 №７ 
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１、久喜市の公立保育園である「さくら・すみれ 

あおば」保育園の耐震結果は。整備計画を早急

に策定すべきだが。 

２、今年の「がん検診」の状況は。 

はがきによる「個別通知」を含め、改善を 

３、７月 26 日夕方の降ひょうによる農作物への被 

害状況は。梨の被害に対する補助や防ひょうネ

ットへの補助など救済対策を。 

４、埼玉県第１位となった「久喜の梨」とそれを利

用した商品を大きく全国に売り出し、イベント

の企画検討を。 

５、国では、来年度から「少人数学級運営」を実施

する動きになってきている。その概要と、本市

として対応策は。 

 

 

 木村奉憲議員 

 

 

１、介護保険施設の改善と充実を 

厚労省・社会保障審議会が介護保険施設の 

個室面積の最低基準を引き下げる方針を打ち出

した。生活空間を狭めることは人権問題である。 

２、雇用確保と中小零細企業への緊急対策を 

・派遣切りをやめて就労対策を 

  ・中小零細企業への融資拡大を。 

３、生活保護行政の改善と「老齢加算」の復活を 

「老齢加算」はぜひとも必要！ 

４、「買い物難民」問題と地域商店街の活性化を 

団地からのスーパー撤退による「買い物難民」 

の救済を。 

 

 

 

 

 

 

１、猛暑の中、市役所・支所の冷房は 5：15 で切

れる。健康と市民サービスから延長運転を。 

 ・臨時職員の時給アップと正職員化を。 

２、一人暮らしの高齢者宅への火災報知機の設置

に市独自の補助を。 

３、「栗橋駅西区画整理事業」について 

 ・今後の新市の財政運営からも「赤字原因」な

ど事業のすべてについてしっかり検証を。 

４、市内各事業所の「地下水使用状況」に関して 

  ・使用実態について明確に。 

  ・汚水処理料金徴収になる事案を明確に。 

 
スーパーが撤退した青葉団地 

 

渡辺昌代議員 

 

１、後期高齢者医療制度における保険事業の

助成について、検討結果を問う 

 

２、栗橋・健康福祉センター(くりむ)にお風

呂の再開をすべき。予定は 

 

３、市内各所で雑草が伸び放題で放置されて

いる。草刈りの管理について問う。 

 

４、高齢者の孤独死をなくすために行政の果

たす役割について問う 

 

 

 

学校わきの雑草 

 猛暑の市役所・緑のカーテン 

石田利春議員 

杉野 修議員 



 

 

合併後の議会ということもあり、ほとんどが何らかの関連で、合併にか

かわる質問でした。そのうえで、子ども達自身が、普段の生活の中で疑

問に思ったことや学校生活の中で疑問に思ったことを率直に質問してい

てとても参考になりました。 

特に印象に残ったのは、鷲宮団地内にある上内小学校の児童数減少に

伴い、学校の校舎をどのようにしていくのかという質問では、生徒数１

０００人以上いたが今は１４９人という実態も調べた上の質問で、聞い

ている私も、本当だなー、これからどうしていくべきなのかと、一緒に

なって考えてしまう質問でした。 

菖蒲町には鉄道がなく、鉄道をつくるべきではないのかという質問は、

交通の利便性を大きな視点で捉えた率直な疑問で私も、執行部の答弁に

注目しました。 

合併後、循環バスを新市全体にという質問には、自分も同じ質問をして

おり注目して聞きました。自転車事故も減らせ、お年寄りの行動範囲も

広がり便利になると指摘し、新市全体に広げ本数も増やすべきとの質問

には、「そうだそのとおり」と共感しながら聞きました。 

                        （石田利春・記） 

こども議会が開かれました 

 

 

 

8 月 

23 日 

2 日（木） 開会・議案提案 

８日（水） 一般質問・１日目 

 ９日（木） 一般質問・２日目 

１０日（金） 一般質問・３日目 

１３日（月） 一般質問・４日目 

１５日（水） 議案への質疑 

委員会付託 

１６日（木） 予算委員会 

１７日（金） 総務財政常任委 

２１日（火） 環境建設水道委 

２２日（水） 福祉健康常任委 

２４日（金） 文教常任委員会 

２９日（水） 質疑・討論 

 （閉会） 

 （上記以外は「調査日」） 

時間はすべて９時からです。 

10 月 1 日（金）からは閉会後に 

決算常任委員会が行われます。 

 ４日（月） （候補日） 

 ５日（火）  以下同じ 

１２日（火）  

１３日（水）  

１４日（木）  

１５日（金）  

１８日（月）  

２２日（金）  

２６日（火）  

 

 

 

石田議員・ ９日の１番目 

木村議員・ ９日の３番目 

杉野議員・１０日の２番目 

渡辺議員・１０日の３番目 

こども議会の様子。傍聴者もいっぱい。 

党議員の質問日です。 

 

 

 

吉羽浄水場は４０人以上の大所帯 

 

管理システムの説明をうけ
る党議員団 
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